

La Chine s'inquiète d'une éventuelle intervention étasunienne en Mer de Chine méridionale



Beijing, 13 mai (RHC-PL)- La Chine a exprimé son inquiétude au sujet d'une éventuelle intervention navale et aérienne des États-Unis en Mer de Chine méridionale, sous prétexte de protéger la liberté de navigation dans les îles artificielles de cette région.

La porte-parole du gouvernement chinois, Hua Chunying, a évoqué une information diffusée par l'agence de presse Reuters selon laquelle un fonctionnaire du Pentagone a déclaré que les États-Unis sont en train de réfléchir à l'envoi de navires et d'avions dans cette région.

Hua Chunying a rappelé que la Chine a toujours favorisé la liberté de circuler dans la Mer de Chine méridionale, mais que les embarcations et les avions militaires n'ont pas le droit de pénétrer dans les eaux territoriales et l'espace aérien chinois.

La porte-parole chinoise a assuré que son pays défendra son territoire et elle a appelé les États-Unis à ne pas mettre en danger la paix et la stabilité de la région.

Cette réaction chinoise intervient alors que le secrétaire nord-américain John Kerry se rendra cette fin de semaine à Beijing pour rencontrer le ministre chinois des Affaires étrangères, Wang Yi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55826-la-chine-sinquiete-dune-eventuelle-intervention-etasunienne-en-mer-de-chine-meridionale>



Radio Habana Cuba